

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, maupun di perguruan tinggi lainnya.

Dalam skripsi saya tidak terdapat karya, ide, dan pendapat orang lain, terkecuali tertulis dengan jelas pada referensi yang dicantumkan dalam skripsi dengan disebutkan nama dan dicantumkan pula pada daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik dan diproses sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Yogyakarta, 17 Desember 2018

Sitti Nuraisyah Amaliah Asnuri

MOTTO

*“teruslah berbuat baik pada lingkunganmu dan seluruh semesta
akan membalas kebaikanmu hari ini, besok, atau kapan pun
saat kamu membutuhkannya....”
-aisyah amaliah. 2018.*

*“Ketika kau sedang mengalami kesusahan dan bertanya-tanya
keberadaan Allah, cukup ingatlah bahwa seorang guru selalu
diam saat tes berjalan. You're not alone.”*

HALAMAN PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan untuk berbagai pihak yang tanpa henti memberikan dukungan dan mengirim doa terbaiknya untuk saya

Allah SWT. Tidak ada kata terima kasih yang cukup atas segala hal yang dilimpahkan-Nya padaku. Rejeki, waktu, kekuatan rohani dan jasmani, serta kasih sayang-Nya tanpa henti mengalir hingga detik skripsi ini selesai. Segala pujian pada-Nya tak dapat mendeskripsikan betapa bersyukursaya saya menjadi bagian dari ciptaan-Nya yang sempurna secara fisik dan insha Allah secara rohaniah.

Hj. Ir. Nurjayanti. Dilahirkan olehnya membuat saya tidak menyesal sedikitpun. Allah menitipkan saya padanya dan beliau berhasil menjaga amanah itu hingga detik ini. Beliau membangun karakter saya yang mandiri, kuat, dan tegar serta kerja keras dan selalu yakin dan percaya akan hal-hal besar yang bisa saya lakukan kedepannya

Ambo Asse, S.Pd. Papa, yang tidak henti memberikan dorongan semangat utukku dan selalu memberikan doanya kapanpun saya membutuhkannya. Serta senantiasa bekerja keras untuk membahagiakan kami sekeluarga.

UCAPAN TERIMA KASIH

Drs. Husni Amriyanto, M.Si. Bapak dosen pembimbing skripsi saya yang telah sabar memberikan bimbingannya pada saya hingga skripsi ini selesai.

Adde Marup Wirasenjaya, S.IP., M.A. Bapak dosen pembimbing akademik saya yang senantiasa memberikan nasehat hidup dan akademik selama saya menempuh pendidikan di UMY serta banyak membuka pikiran saya menyelesaikan skripsi ini dengan detail-detail yang luput dari pikiran saya sebelumnya.

Sitti Fatimah Az-Zahra Ulfa Asnuri dan Farhan Asnuri. Saudara kandung yang selalu mendukung saya dan senantiasa mengusik ketentraman hidup saya. Tanpa mereka, hidup saya hanya akan berisi kekosongan dan tidak akan bisa memahami makna berbagi dan rasa rindu untuk pulang walaupun hanya sebentar.

Ida Wardhani Amoeis. Tante yang sudah bersama keluarga saya bahkan sebelum saya lahir. Selalu menjaga kami, tiga keponakan tersayangnyanya dari kecil hingga saat ini. Terima kasih atas dukungan dan doanya selama ini untuk kesuksesan kami.

Keluarga KOMAHI dan SEA UMY. Wadah saya mengembangkan ketertarikan saya dalam berorganisasi sesuai bidang yang saya minati. Melatih saya menjadi pribadi yang jauh lebih baik serta mengajarkan ilmu bekerja berasaskan kekeluargaan, selalu mendorong saya untuk menjadi lebih baik dan memberikan banyak sekali pengalaman hidup dan gambaran kerja kedepannya.

Nur Kholis Majid. Atas segala dukungan semangatnya, menemani segala proses saya menyelesaikan skripsi ini, dimulai dari pengerjaan hingga skripsi ini diujikan. Selalu sabar

menghadapi saya yang sedang bingung menyelesaikan semuanya.

Saudara dan Seluruh Sahabat dalam hobi cosplay maupun kenalan di jogja, yang selalu mendukung saya di manapun saya berjalan ke arah yang baik dan selalu berdiri menghalangi jalan saya ketika saya mengarah ke arah yang membahayakan. Selalu menghibur saya di kala banyak pikiran dan mengusir kebosanan saya selama kuliah hingga skripsi ini selesai. Leah, Fera, Nevi, Rora, Gladys, Forsys, kak Willy, keluarga Pleret Production, teman-teman KKN-ku tersayang dan terseru, dan semuanya yang mohon maaf belum bisa saya sebutkan satu persatu.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur saya sebagai penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan berlimpah berkah dan rahmat-Nya kepada kita semua sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi sebagai tugas akhir perkuliahan Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dengan judul “Dampak Demokratisasi Sistem Pemerintahan Terhadap Stabilitas Ekonomi di Nepal Tahun 2016”.

Selain dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah mendapatkan banyak bimbingan dan dukungan serta bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada

1. Drs. Husni Amriyanto P., M.Si. selaku dosen pembimbing utama dan penguji, atas segala waktu yang diberikan pada penulis untuk bimbingan dan arahnya dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Adde Marup Wirasenjaya, S.IP., M.A. selaku dosen pembimbing akademik penulis selama kuliah di UMY dan penguji proposal skripsi yang membantu memberikan bimbingan pada detail-detail penulisan skripsi ini.
3. Ali Maksum, Ph.D. selaku dosen penguji proposal skripsi ini yang telah memberikan waktunya untuk menyempurnakan hal-hal yang luput dari pikiran penulis dalam penulisan skripsi.
4. Dr. Nur Azizah, M.Si., selaku ketua prodi HI UMY dan dosen penguji pada sidang akhir skripsi ini yang telah memberikan waktunya untuk memberikan masukan demi terciptanya tugas akhir yang lebih baik.
5. Dr. Surwandono, M.Si., selaku dosen penguji pada sidang akhir skripsi ini yang telah memberikan banyak masukan dan ide-ide perubahan isi skripsi untuk menulis skripsi yang lebih baik dari sebelumnya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari penilaian sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang

membangun sangat diharapkan dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini di kemudian hari. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca khususnya mengenai dampak demokratisasi terhadap stabilitas ekonomi negara yang masyarakatnya masih di bawah garis kemiskinan, dalam hal ini, Nepal.

**THE IMPACT OF DEMOCRATIZATION OF
GOVERNMENT SYSTEMS ON ECONOMIC STABILITY
IN NEPAL 2016**

Oleh : Sitti Nuraisyah Amaliah Asnuri

Political and Social Sciences of Universitas Muhammadiyah
Yogyakarta

Email : aisyahamaliah16@gmail.com

ABSTRACT

The political economy of a country is related to one another and always influences each other on whatever policy applied. For example, in the case raised by the author, it is about how the economy of Nepal is under a democratic system of government. Nepal as a poor-developing country maximizes its industrial production activities to increase its economic growth rate. The development of this production is predicted to run more optimally under a democratic government system. With such assumptions, in 2016 Nepal succeeded in implementing a more democratic system in the government system and its constitution even though the conditions of education and facilities in Nepal did not support the implementation of democracy in the country. This triggered negative implications on its bilateral relations with other countries which later caused Nepal's domestic economic condition to decline and even reached its lowest point in the last 10 years in Nepal.

Keywords: Democracy, government system, economic stability, bilateral relations between countries.

DAMPAK DEMOKRATISASI SISTEM PEMERINTAHAN TERHADAP STABILITAS EKONOMI DI NEPAL TAHUN 2016

ABSTRAK

Politik ekonomi sebuah negara saling terkait satu sama lain dan selalu saling mempengaruhi pada apapun kebijakan yang berlaku. Sebagai contoh pada kasus yang diangkat oleh penulis yakni mengenai bagaimana kondisi perekonomian Nepal di bawah sistem pemerintahan yang demokratis. Nepal sebagai negara miskin-berkembang memaksimalkan kegiatan produksi industrinya untuk menaikkan angka pertumbuhan ekonominya. Perkembangan produksi ini diprediksi akan berjalan lebih maksimal di bawah sistem pemerintahan yang demokratis. Dengan asumsi seperti demikian, pada tahun 2016 Nepal berhasil menerapkan sistem yang lebih demokratis pada sistem pemerintahan dan konstitusinya walaupun kondisi pendidikan dan fasilitas Nepal belum mendukung akan berlakunya demokrasi di negara tersebut. Hal ini memicu implikasi negatif pada hubungan bilateralnya dengan negara lain yang kemudian menyebabkan kondisi perekonomian dalam negeri Nepal menurun bahkan mencapai titik paling rendah sepanjang 10 tahun terakhir di Nepal.

Kata Kunci : Demokrasi, sistem pemerintahan, stabilitas ekonomi, hubungan bilateral antar negara.